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夜間例会(1)
時間 ス ケジュ ール

  受  付

18: 30 開会宣言   友重正親 会場副監督  

 点     鐘

高見一典会長点鐘

18: 32 ロ ータ リ ー   ♪君が代斉唱 ♪
ソ ング   ♪奉仕の理想 ♪

18: 35 四つのテス ト

唱和

   場所   ロワジールホテル旭川   15 Ｆ  シャルム

   平成２７年 ８月 ６日 （木） １８：３０～１９：３０

 ローターアクトクラブについてディスカッション

今夕の旭川の風景（ ロ ワ ジールホテル・ シャ ルム１ ５ 階よ り ）

        国際 ロータリー 第 ２５００ 地区  第３分区

会員増強・新クラブ結成推進月間８月の月間 テーマ

        第 1046 回 例会  №05

        今日の受付 左から林・坂本会員 

”只今より旭川モーニング

ロータリークラブ第1046回例

会を開催致します。 

  

高見会長 点鐘をお願い致し

ます。” 

”四つのテスト第五回例会は小川伸治会員です。 

小川会員お願い致します。” 

 



時間 ス ケジュ ール 高見一典会長
18: 36 会長挨拶

18: 38 会務報告 宮永 憲一 幹事

18: 39 委員会報告 安井裕子 財団・ 米山推進委員長

                     本日の夜間例会は当初ローターアクトとの合同夜間例会を計画していましたが、諸般の事情で 

                      中止し、木村青少年活動委員長の取り進めによりローターアクトクラブについてディスカッシ 

                      ョン することとなりました。８月 

                      ４日～６日の二泊三日行程で私を 

                      含む会員５名（高見・竹村会員・ 

                      河﨑会員・飛弾野会員・竹澤会員） 

                      と御家族６名の計１１名で、昨年 

                      ６月にシスタークラブ青森モーニ 

ングＲＣの創立２５周年記念にせたシスター５クラブ親交 

会参加時におきまして「青森ねぶた祭」観覧要望が川口Ｍ 

ＲＣから提案され、当クラブも便乗する形で今回参加させ 

て頂き、本日無事に帰ってきました。４日に夜間合同例会 

と懇親会参加、翌５日は観光の１日で八甲田ロープウェー、 

奥入瀬渓流散策、十和田湖遊覧船、夜はメインの「ねぶた 

祭」見学と有意義で楽しく良い思い出を残すことが出来ま 

した。青森モーニングＲＣ小倉会長・阿保ネクスト会長を初め青森ＭＲＣ会員の皆様には多くの接待とお心遣いを頂き、 

心から感謝と御礼を申し上げ本日のご挨拶と致します。 

 

                                               2500地区 リソースとサポート委員会  委員 河﨑 高麗男 

  

地区リソースとサポート委員会・地区財団委員会・地区財団セミナーが旭川市内の 

グランドホテルで開催されましたので報告を、◎ 6月25日2500地区リソースとサ 

ポート委員会が開かれ出席。リソースとサポート委員会は昨年までグローバル補 

助金委員会も兼ねており今年度より単独の委員会となりました。グローバル補助 

金・国際奉仕事業の事前調査費や事業途中や事業完了時の旅費等をロータリー財 

団が支援する奉仕プログラムに対し、別途支援する委員会となりました。一事業 

に対し10万円 旅費1名5万円 一クラブ20万円を限度とするなど人材、補助金、 

各種支援をするプログラムを組んで居ります。◎ 26日9:00よりロータリー財団委 

員会が開催、東堂ガバナーが一番推奨しているポリオ撲滅運動についてインドが 

6年間発症なしポリオゼロ達成、現在、ポリオ常在国は、ナイジェリア、パキスタン 

、アフガニスタン、アフリカの一部、中東での発症が有り、あと1％全地域の子供たちにワクチンの投与を進めてい

る処で膨大な資金が必要とされ、ポリオ撲滅への支援を呼びかけております。ロータリーのポリオ撲滅運動にゲッツ

財団がロータリアンの支援に対し1.5倍の寄付を約束2018年までには世界からポリオ100％撲滅を目指して奮闘してい

る、ぜひ協力をとの事であります。・地区補助金活用は8クラブ・将来性と持続性のあるプロジェクト計画しもっと

活用してほしいと訴えていたが地区補助金申請は５月までとなっており前年度中に計画を進めて行く事になります。

又補助金の活用が少ないのは何故かと今後の課題として検討して行く事になった。・グローバル補助金活用4クラブ

であり、図書の寄贈・医療機器の提供・プログラムの現地訪問調査などが有り相手地区大会に合わせ実施することが

望ましい様です。申請の期日は無く何時でも申請できるので是非検討してほしいと呼び掛けが有りました。◎ 26日

13:00から財団セミナーが有り私がグローバル補助金を活用した事例報告で昨年度モーニングロータリークラブが取

り組んだ3330地区カンチャナブリーRCの水の浄化装置設置プログラムの報告、子供達だけでなく地域住民にも恩恵を

与えられる事業、現地訪問して日本では理解できない劣悪な環境がある事も知り、ロータリー財団の活動が如何に素

晴らしいものかを現地視察を得て理解できた事をパワ―ポイントで、現地の模様を報告致しました。 

本日はございません。 

７月２６日 グランドホテルにて国際ロータリー第2500地区2015－2016年度 ロータリー財団セミナー・米山 

記念奨学会セミナーに高見会長、宮永幹事と参加いたしました。 

米山記念奨学生に対するロータリアンの理解も深め ながら、奨学生各自の義務の在り方、そして奨学期 

間終了後も続くネットワークが大切との認識で自クラブでの活 動を行うことが大切です。 

ロータリー財団に関しましては、当日、地区の代表で河崎会員がグローバル補助金の活用のノウハウから 

タイ国 に於いての活動報告を致しましたので、河崎会員より、ポイントを報告頂きたい。 

  

  
 

川口ＭＲＣ御家族14名と十和田湖畔にて記念撮影 



18: 42 誕生祝 坂本信一親睦委員 

記念品贈呈

川柳大賞

記念品贈呈

18: 45 食事と

     懇談

18: 55 ディ ス カッ ショ ン 木村和哉 青少年奉仕委員長     

19: 24 ３ 分間 小川伸治会員

 ス ピ ーチ

    ロ ータ リ アク ト ク ラ ブについてディ ス カッ ショ ン

15階  シャルムにての夕食と懇談 

８月のお誕生は ８月３日生 佐々木靖文会員 

               ８月７日生 福居恵美子会員です。 

  

       第１回（７月）の川柳最優秀賞・優秀賞・次点記念品贈呈！ 

     最優秀賞 林 雅美会員  『しじみ汁 貝がら七つ 身が三つ』 

       優秀賞 小川伸治会員 『早起きで 健康的だと 煙草吸う』 

       次点   木村和哉会員  『朝例会   友の顔見て  夢つづく』  

                         ローターアクトについて 

                                      旭川モーニングRAC OG 桑原理恵 

                 

                 わたしは、旭川モーニングローターアクトクラブ発足時のチャー 

                   ターメンバーとして入会し、1997年～2004年の7年数か月、ロータ 

                   ーアクトクラブ（RAC）で活動させて頂きました。わたしにとって、 

この7年間はとても貴重な経験となりました。このような機会をいただいたロータリークラブの皆様にはとても感謝 

をしております。わたしが感じたローターアクトの大きな魅力は 

         ・社会人として活躍している年上の友人ができたこと 

         ・さまざまな業種の会社の代表者の方々とお話しする機会が多かったこと 

               ・・・・・・中略・・・・・・ 

このようにお話しする機会を与えてくださいましたことに感謝いたしております。・・・現状で可能な範囲を見定 

めていただき、一人でも多く私と同じようにアクトでの経験を活かせるメンバーが増えることを願っております。 

わたしの意見が少しでも参考になればありがたいです。 

本日は誠に有難うございました。 

                                                             ※ 例会会報とは別紙にて全文添付させて頂きます。 

 今晩のスピーチをさせて頂きます！ 今日は、当社、㈱アール・トップスで平成２５年 

から新規事業を行ってます、「とんとん拍子」と言う 豚丼屋さんの話をさせて頂きます。 

 実は以前、当社にいた社員が５年ほど前から独立開業していたのですが当社への 

譲渡話が上がり 縁あって引き継ぐ事になりました。 本格的な飲食業は初めてで、 

最初は舐めてまして、任せっぱなしでしたが思う様に収益が上がらず 経営体制を考 

えていました。 まず、ランチ中心で単価が安い為、回転率を上げなければならない、 

 また、主材料の豚肉の高騰で利益率が落ちている為、売上を、まず上げなければ！ 

の結論と 一日当たりの損益が明確に出る！まして、それが１００円玉の単位ですので 

頭の弱い私でも 計算が出来る！ それから、お店の経営が面白くなってます。 今年 

の４月には豊岡店をOPENしましたが、味はもちろんの事、接客、内外装など日々改 

善し お客様に来店いただく事、そして成果として１００円玉を少しずつ貯めて行く事 

に喜びや やりがいを感じる事に楽しみがあります。 た～だぁ、最近は毎回の試食により、血圧と体重に限界を感じて 

ます！ これからも感謝と奉仕の気持ちを持って100玉を大事にして行こうと思います。 また、本日の川柳コンテスト 

の優秀賞に当店の食事券を使って頂きありがとうございました。  



19: 27 ニコ ニコ 飯塚 達夫 親睦委員
 ボッ ク ス

高見一典会長 ：     青森ねぶた　 良かったです。

         Ｂ ＵＴ ・ ・ ・ ・ 暑かった～！

19: 28 出席報告 桑原義彦例会運営委員長

今期100 %は

2回目です

＊メークアップ  
7月24日 井上雄樹（旭川ＲＣ）
7月25日
7月26日 河﨑高麗男（地区財団委員会）
7月26日 高見一典・宮永憲一・安井裕子

（地区財団・米山セミナー）
7月27日 武田昭宏・ 佐藤克司（ 旭川南Ｒ Ｃ ）

7月29日 大久保正宣・ 小野寺康光（ 旭川北Ｒ Ｃ ）

7月30日 福居恵美子（ 旭川東Ｒ Ｃ ）

8月4日 河﨑高麗男・ 高見一典・ 竹村陽子・ 竹澤元男
飛弾野正幸（ 青森モーニングＲ Ｃ ）

  青森ねぶた祭り ( 高見会長写真提供）

19: 29 伝達事項

19: 30 点鐘

青森ねぶた祭り ( 高見会長写真提供）

広報委員会 ：佐々木 靖文（長）  脇坂 慎一   笹川  和廣

河﨑高麗男（地区リソースとサポート委員会）

今年度（ 23期） 実績平均出席率
（ ７ 月23日迄）  4回

96. 43%

 高見会長 終礼点鐘お願い致し ま す。

平成２ ７ 年８ 月 ６ 日現在 累計金額       金  ７ １ , ５ ０ ０  円

本日の出席

修正出席

修正出席

  第１ ０ ４ ６ 回例会

　 　 ８ 月  ６  日

  出席率

   第１ ０ ４ ４ 回例会

  ７ 月　 １ ６ 日
修正出席率

   第１ ０ ４ ５ 回例会
  ７ 月　 ２ ３ 日

修正出席率

総員 28名

出席 １ ９ 名

67. 86%

総員  2６ 名

修正出席26名
92. 86%

総員  28名
修正出席2８ 名

100. 00%

木村和哉 青少年奉仕委員長      

       

   ＲＹＬＡセミナー紹介 
 

第1046回ニコニコボックス 御芳名 


